



Aquatische Gemeinschaften von Artensterben besonders betroffen

22. Mai 2019 | Karin Stäheli
Themen: Biodiversität | Ökosysteme

Der Welt-Biodiversitätsrat IPBES warnt in seinem neusten Bericht vor den massiven Folgen, die der Verlust an Artenvielfalt mit sich bringt. Weshalb besonders aquatische Gemeinschaften davon betroffen sind erklärt Florian Altermatt im Videointerview.

Der Präsident des Schweizer Forum Biodiversität und Professor für aquatische Ökologie, Dr. Florian Altermatt, zeigt die Gründe auf die zum Artensterben beitragen und wie die Situation in der Schweiz aussieht:

Links

Welt-Biodiversitätsrat IPBES

Neuster Bericht

Kontakt



Florian Altermatt

Tel. +41 58 765 5592

florian.altermatt@eawag.ch



Andri Bryner

Medienverantwortlicher

Tel. +41 58 765 5104

andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/aquatische-gemeinschaften-von-artensterben-besonders-betroffen>